
Bonjour, 

            C'est un grand plaisir pour moi de partager avec vous quelques nouvelles du mois d'août. 

           Tout d'abord, je voudrais partager avec vous que ce mois a été spécial pour nous les filleuls de Madagascar. Parce que M. Stéphane, qui est l'un des 

parrains d'AMM, est venu visiter Madagascar. Il est arrivé à Antananarivo le vendredi 5 août. Il y avait quelques représentants de filleuls à Antananarivo avec 

Madame Mamy nos correspondante qui l'ont rencontré à l'aéroport d'Ivato. Personnellement, je n'ai pas pu y aller car je préparais à l'examen pratique du PCIME.  

Le Samedi, M. Stéphane était accompagné d'un informaticien et de quelques élèves ; ils sont allés sur place pour l’ouverture de la bibliothèque numérique. Le 

dimanche, il était avec tous les filleuls d'Antananarivo pour nous apporter et nous distribuer de gros cadeaux. Une cinquantaine d'entre nous sont venus le 

recevoir à l'école des prêtres rédemptoristes d'Andempona.  

Nous avons passé un très bon moment de rencontre car nous avons pu échanger et partager notre culture avec lui. Il nous a aussi apporté quelque chose de 

nouveau. À cette époque, il a également distribué les boîtes à pansements que nous tenons à remercier tous ceux qui ont contribué. 

Ce que je peux résumer de notre journée pour la première rencontre avec le représentant de l'AMM qui est venu à Madagascar « C’EST UN MOMENT 

INOUBLIABLE ». 

 Après avoir rencontré tout le monde, il a rencontré les élèves dont il s'occupait et j'y ai été inclus. Personnellement, je vois que M. Stéphane est un homme très 

gentil. J'étais très surpris et pouvais à peine croire qu'il était venu visiter à ma maison. Il est venu chez moi et j'étais très heureuse de le recevoir même si je l'ai 

reçu de façon simple. Dans cette visite, il m'a donné les frais de scolarité pour le dernier trimestre. Et je le remercierai vraiment car grâce à son aide, toutes mes 

frais de scolarité sont déjà payés. 

Après cette visite, nous sommes allés manger une pizza dans le PIZZAMANIA, dont je n'ai pas honte de dire que c'était la première fois de ma vie.  

Après nous avoir rencontrés aux filleuls d’Antananarivo, il s'est rendu à Tuléar et Fianarantsoa pour y rendre visite aux filleuls là-bas. 
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                            Deuxièmement, je partagerai le processus de mes études. Notre examen pratique s'est terminé le vendredi 26 août, qui s'est fait dans quelques 

hôpitaux. C'est-à-dire dans les services pédiatrie, de maternité et médecine. Il y avait 4 types d'examens pratiques. En général, les examens se sont bien déroulés 

car seul ce qui a été fait pendant le stage sera répété à l'examen. Les notes ne sont pas encore acclamées tout de suite, ils attendent l'examen théorique et la 

soutenance. Durant le mois de septembre, nous passerons aux examens théoriques avant la rédaction du travail de fin d’études. 

                            Enfin, je demande toujours vos prières et votre soutien pour terminer mes études car il est encore difficile de le faire. Je tiens à préciser qu'avant 

je pouvais aider ma mère à gagner de l'argent pour vivre mais maintenant je ne peux plus le faire car nous sommes en période d'examens. Chaque année l'école 

a l’habitude de préparer chaque étudiant(e) à faire le budget prévisionnel pour la préparation de la soutenance et la sortie de promotion.  

Enfin, je vous suis toujours reconnaissant et promets de toujours prier pour vous. 

Sr Aline 


